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学式、新しいクラス、フレッシュマン合宿、校外研修、上山研修、そして体育大会。新しい出会いとともに大きな
変化が訪れる新学期、さまざまな行事をあわただしく駆け抜けてきました。グランドコンディションにより、残念

ながら河川敷で競技を行うことができなかった体育大会。悔しい気持ちに何とか折り合いをつけ、その分、楽しもうと
いう気持ちを全力で注ぎ込んだことが感じられる応援合戦でした。瞬間瞬間を一生懸命生きている生徒の姿は、本
当にまぶしい。

同朋高等学校長 滝 敏行

入

　本年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました同朋高校が大好きな、日比野です。この度、会長という
大役を仰せつかり、責任の重さを感じております。
　この大好きな同朋高校のウェブサイトを見ると
　滝校長先生のメッセージでは　「生徒が主人公である高校」　　
　ブランドスローガンとして　「私がつくる、自分の学校」　
となっていて生徒の自主性が重んじられています。生徒の自主性に任せるには、教職員の方、保護者の方のご支援
やご協力があってのことと思います。ありがとうございます。
　また、専門委員会の保護者の方も、明るく笑顔で素晴らしい活動をしていただいております。
　このように生徒が自由に笑顔で活動でき、生徒や教職員の方、保護者の皆さんとアットホームに交流ができること
が、同朋高校が大好きな理由です。
　私自身、いたらない点も多々あると思いますがほかのPTA役員の方や、先生方、保護者の皆様と協力して子ども
たちの学校での生活が充実したものとなるように一生懸命努めさせていただきます。
　これから一年間、どうか皆様のご支援ご協力お願い申し上げます。

ＰＴＡ会長　日比野 武彦

P T A 会 長 挨 拶
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同窓会総会

地域懇まとめの会

PTA研修会

出校日

学校公開日（～28日）

始業式

3年進路ガイダンス、3年学級懇談会

PTA常任委員会、学級懇談会、
1年進路ガイダンス、2年普商修学旅行説明会

文化祭（～29日）
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第25回合唱・オーケストラ演奏会

学校説明会

中間考査（～18日）

学校説明会

生徒会立会演説会

期末考査（21・25・26・27・29日）

学校説明会

PTA常任委員会、オープンフォーラム

2年普商修学旅行
（1団 11～14日、2団 12～15日、3団 13～16日）
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松本 婦治子副会長

北岡 美咲副会長

吉井 友紀副会長

酒井 梨江副会長

五島 カオリ会　計

日比野 武彦会　長

伊藤 嘉人会 計 監 査

小村 安希事業委員長

坂井田 浩子文化委員長

浅羽 祐子生活指導委員長

日比野 由美地域懇委員長

川浦 幸子会 計 監 査

PTA 役 員 紹 介
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入学式
来賓祝辞 PTA会長 津多 賢一様学校長式辞 学校長 滝 敏行

令和6年度

　入学認定をした448名の新入生の皆さん、ご入学、おめでとう
ございます。
　学校のソメイヨシノがまさに満開を迎えようとしています。我々
の営みとは関係なく、桜は桜で咲きます。それでも、今年は早く咲
くと言われていたのが、予想よりこんなに遅れて咲いていると、つ
い「入学式を待ってくれていたんだ」と自分勝手に解釈してみた
くなります。美しく咲く桜の下で、皆さんをこの同朋高校に迎える
ことができるというのは大きな喜びです。
　皆さんは桜が咲く仕組みを知っていますか？桜はただ温かく
なったら咲くのではありません。夏に花芽が作られますが、すぐに
は成長せず休眠に入ります。そして冬に一定期間低温にさらされ
ると、桜の花芽は休眠から目覚め、春先の気温の上昇とともに成
長します。実は、2年生普通科・商業科が修学旅行に行く沖縄で
は、ソメイヨシノは咲きません。沖縄ではソメイヨシノが咲くのに必
要な寒さに達しないのです。桜が咲くのに寒さが必要というのは
面白いですね。
　このことは、皆さんの成長も同じではないかと思います。新しい環
境で、これから皆さんはいろんなことを経験していきます。困ったり
悩んだり大変なこともあるでしょう。そういった経験こそが、皆さんの
力を目覚めさせていきます。問題にぶつかったときこそが、バネのよ
うに力をためて大きく飛躍する、自分自身を大きく成長させるチャン
スなのです。思い切って新しいことに飛び込んでいってください。
　さて、同朋高校は、親鸞聖人の教えを建学の精神とする、真宗
大谷派の学校です。親鸞聖人は、仏の前では性別も身分も関係
なく、人はみな平等で、誰もが等しく救われる、と説きました。
　人間、誰一人として同じ人はいません。育った環境や考え方、
価値観もさまざまです。そのような多様な価値観が集まることに
こそ、学校で学ぶ意味は存在します。皆さんの周りには、自分とは
違った考え方や価値観を持った仲間がいて、時にはその違いに
戸惑うこともあるでしょう。ぶつかることもあるでしょう。それでも
その違いを認め、それぞれの個性が輝く豊かな関係を築いていく

ことが大切です。お互いの違いを認めながら、皆が救われる道を
探してゆく、それこそが同朋高校の建学の理念「同朋和敬」で
す。優しい言い方で言うと、「共なるいのちを生きる」です。
　同朋高校の「同朋」とは、志を同じくして、ともに生きる目的を
追求して、ともに励む仲間です。我々教職員も、皆さんの「同朋」
です。「同朋高校」、改めて素敵な名前の学校だと思います。切
磋琢磨し互いに高め合う集団を作っていきましょう。
　残念ながら、「違いを認め合う」ということは口で言うほど簡
単ではありません。世界に目を向けても、ロシアがウクライナに
侵攻して始まった戦争は終わりが見えず、イスラエルのガザ地
区でも悲劇が続きます。「私は正しい」にしがみつき、握りしめ、
振りかざし、それを振り回しています。異質を暴力で排除する流
れは断ち切れていません。皆さんには、まずは身近な所からお互
いの生き方や考え方を認め合える関係を築いていってほしいと
思っています。
　さぁ、いよいよ皆さんの高校生活が始まります。どんな生活が
待っているか、楽しみですね。新しいことにどんどんチャレンジし
てみてください。うまくいくこともあるでしょう。うまくいかないこと
もあるでしょう。
　「成功にとらわれるな！成長にとらわれろ！」これは、元サッカー
日本代表の選手で、セリエAのACミランでもプレーした、本田
圭佑さんの言葉です。結果だけを見ると、うまくいかなかったとき
にモチベーションが下がりますが、自分の中の変化を喜べると、
いろんなことに前向きに取り組めると思います。そして彼は「小さ
な成長の積み重ねの先に成功がある」とも言っていました。
　今までお子さんを温かく見守り育ててきた保護者の皆様、本日
は誠におめでとうございます。本校は、保護者の皆様とともに教
育を作っていく学校です。保護者の皆さんも「同朋」です。「子の
成長をともに喜び合う関係」を築くことができたら嬉しい限りで
す。本校へのご理解とご協力をお願い申し上げます。
　新入生の皆さんの、これからの３年間の高校生活が、楽しく充
実したものになることを心から願って、式辞とさせていただきます。

　校内に植樹されている桜の花が皆様を迎える良き日、新たに同朋高校
生を迎えることができました。新1年生の保護者の皆様、お子様のご入学
にお祝い申し上げます。本日は、ご入学、誠におめでとうございます。
　新入生の皆さん。今、皆さんは入学式という節目の日を迎えていま
す。これから同朋高校でどのように過ごしていきたいですか？新たに始
まる高校生活、期待、不安、さまざまな思いとともに、少し大人になった
ような感じがしていませんか？高校生になって、何かが急に大きく変わ
るわけではありません。今までと同じ生活、行動をしていれば、何も変わ
らないので、せっかくの新しい学び舎ですから変わってほしいと思って
います。では、何をするべきか、大きく分けて三つ。
一つ目、「地味な努力」
二つ目、「新しいことにチャレンジ」
三つ目、「いろいろな立場の人と交流」
　「地味な努力」を続けても、新しいことにチャレンジしても、必ず成果が
出る、または成功するわけではありません。交流する中でうまくいかないこ
ともあるでしょう。そう聞くと、「なんだ、格好悪いな」と思うでしょう。でも、
これが重要なのです。その先に、「格好良さ」がでてきます。なぜなら、格
好悪くなる要因を知り、対応した結果、格好良くなるのです。3年間、皆さ
んはさまざまなことを体験するでしょう。困難に直面すること、あるいは、
「別の道の方が良いのでは」と考えることもあるかもしれません。このよう
なこと一つひとつが経験値、種になります。皆さんが大きく花開くための種
だと考えてみてください。学校生活でその種を集め、ご自身の成長の糧と
し、大きく花開かせる。そう考えると、少し楽しみになってきませんか？
　同朋高校のホームページを開くと『それぞれの「らしさ」が響き合う』
と最初に出てきます。「響き合う」のです。一人では響き合うことはでき
ません。新入生の皆さん、少し周りを見てみてください。
　同級生だけでもこれだけの仲間がいます。この場には来ていません
が、2年生、3年生の先輩方もいます。さらに、皆さんに寄り添い、共に
歩む先生方が学校にいます。そして、私たち保護者もいます。大人たち
は皆さんの応援団です。何かあれば、「遠慮なく」相談しましょう。3年
後、卒業する時に、「同朋高校を選んでよかった」と皆さんが胸を張っ
て言えるような応援を私たちにさせてください
　保護者の皆様、同朋高校の「らしさ」の一つに、保護者が交流できる
場がいろいろあります。親子で3年間楽しんでいただければ幸いです。
　本日は、ご入学おめでとうございます。
　以上を持ちまして、私からの祝辞といたします。

　暖かい春の日差しに包まれ、私たちは伝統ある
同朋高等学校に入学する日を迎えました。本日は
私たち新入生のために、このような盛大な式を挙
行していただき、誠にありがとうございます。真新し
い制服を身にまとい、私たちはこれからの高校生活
への期待や希望に胸を大きく膨らませています。こ
れからの3年間、この同朋高校で過ごす日々の中
で、勉学はもちろん部活動や生徒会活動に積極的
に取り組み、社会に貢献できるように努め、新たな
経験を通し多くのことを得ていきたいと思います。
新たな経験をしてくにあたり、先生方、2年生、3年
生の先輩方、保護者の皆様にはお力をお借りする
こともあるかと思います。その時は、時に厳しく、そ
して時にはあたたかくご指導くださいますよう、よろ
しくお願い申し上げます。私たち新入生一同は同じ
人間としての悩みと課題に、立ち向かう同朋として
ここに出会いました。同朋高校の生徒としての誇り
を持ち、ともに支えあい、家族や先生方、そして今
日まで同朋高校の伝統を築き守ってこられた先輩
方に恥じることのないよう、一つひとつの行動に責
任を持ち、これまで私たちを支えてくださった方々
のように、誰かを支えていける人間へと成長してい
きたいと思います。この決意を胸に新入生代表の
言葉とさせていただきます。

誓 い の 言 葉

森岡 奏
名古屋市立御田中学校出身

新入生代表

新 入 生
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　今年度は4年ぶりの河川敷での体育大会。実施日、予備日とも
に延期・中止となってしまいましたが、多くの生徒たちや先生方が
河川敷での開催のために準備をしてくれていました。
　今年度は体育館で応援合戦のみとなりました。生徒たちも先
生方もさまざまな想いがあったと思いますが、各群団の皆さんは
３年生を筆頭に、全力で応援合戦に臨んでくれました。14群団の
素晴らしい演技と学年問わず、喜びあい、讃えあう姿を見て、喜
ばしい気持ちになりました。
　閉会式にも伝えましたが、体育大会、応援合戦を実施するにあ
たり、多くの人の協力があったことを知っていてほしいです。自然
と拍手が沸き起こる素晴らしい心をもった君たちがいてくれてよ
かったと思います。

　体育大会実行委員生徒、放送部、生徒会、群団長はじめ一生
懸命頑張ってくれた全校生徒、実行委員はじめご協力をいただい
た先生方。
　本当にありがとうございました。
　皆さんは準備期間、当日を経てどのような成長をしたのでしょ
うか。先輩や同級生、後輩のどのような姿を見たのでしょうか。今
年度の体育大会はどのような思い出となったのでしょうか。
　この体育大会の経験を糧に、文化祭、卒業式、これからの人
生を豊かなものにしてくれることを期待しています。

体育大会　総務　大島 恭郎

体育大会
表彰結果

314･202･111
311･203･112
305･110

優勝
2 位
3 位

黄
橙

紫体育大会体育大会
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感謝と学びの多かった体育大会

　河川敷でできなかった体育大会。悔しかったけれども、夜遅く
まで曲やダンスを考えてくれた先輩方への感謝の気持ちの方
が大きく心に残っています。
　僕たちは応援合戦で限りなく完璧に近いパフォーマンスをし
ました。絶対に1位だろうと放送を聞きながらみんなが思ってい
ましたが、結果はついてはきませんでした。ダンスもかっこよく、
みんなで揃えて踊れたと確信をしていたのになんでなんだと

思いました。しかし、今思えば結果だけに意識を向けるだけでは
なく、そのことに対してどれだけ自分が向き合えたかが大切なん
だと気付くことができました。これまで応援合戦に向けてやって
きたことは、それだけでもいい思い出になるし、無駄なことはな
く、次の一歩に繋がる力になります。これからもみんなで切磋琢
磨できたらいいと思いました。

201　永井 朝陽 （大治町立大治中学校出身）

高校最後の体育大会を終えて

　私たちの群団は、初めての全体練習の日から授業後毎日学
校に残り練習をしていきましたがその際に、「振り付けが難しく
て覚えられない」「リズムが難しい」などといった意見を言われ
ました。この意見を聞いて、ダンスリーダーを務めて良いのか
な、と不安な気持ちになって、何度も泣いてたくさん悩みまし
た。でも、このままじゃいけないと思って、群団長・副群団長や先
生に相談して、自分ができることはするように努力をしました。
全体練習で初めて立ち位置の練習をした時にも全然上手くい
かなかったけど、練習を重ねていくうちに完成度が上がってい
き、嬉しかったです。
　本番前日に延期が決まり、延期の次には中止が決まって、応
援合戦のみとなったときは、とても悔しかったです。この悔しさを
バネに、本番までたくさん練習をしました。

　本番当日、悔いなく楽しく踊り切ることができました。みんなが
頑張ってくれたおかげで、準優勝を取ることができました。大変
な思いをたくさんしたけれど、最後まで諦めず頑張ってきて
よかった、と思いました。たくさんの方から「よかった」「格好よ
かった」と褒めてもらえて、ダンスリーダーを務めることができて
よかったし、高校最後の体育祭でよい思い出を作ることができて
よかったです。

311　山本 海愛 （弥富町立弥富中学校出身） 黄群団

無念とガッツ

　最後の体育大会、あいにくの天候で応援合戦のみとなり、不
満は残ったが僕はできるだけ全力を尽くそうと思った。僕は4歳
の頃からダンスを習っていて、今ではダンススクールで先生も
やっている。 もちろん、 みんなは僕に期待をした。そんな期待に
応えるため、必死に頑張っていた。しかし、一人では何もできな
い、僕はクラスメイトと協力するようになった。絵が得意な人は
旗作りに、コミュニケーション能力の高いメンツは1年生を盛り
上げた。ダンスは、僕ともう一人、ダンス部の部長とコンビで

みんなに教えていった。最初は義務感で頑張っていたのが、い
つの間にか「みんなと優勝を勝ち取りたい、いい思い出にした
い」という一心に動機が変わっていった。それは決して自分だ
けの力ではない。僕たちに一生懸命についてきてくれたクラス
メイトや1年生たちのおかげだ。僕らの群団は3位だった。優勝
できなくて悔しかったが、後悔はしていない。みんなと深い絆を
築けた。
305　大森 元翔 （名古屋市立天神山中学校出身） 紫群団

望んだ1位

　私は、高校生になり初めての体育大会で頑張ることの大切
さを学びました。何もかもあやふやで不安しかなかった私たちに
丁寧にわかりやすく教えてくれる先輩はすごくかっこよくて、先
輩が振りなどに費やした時間を無駄にしたくないと思いました。
それからの練習は振りが身体に入るのも速く、どんどん完成へ
と近づいていきました。ダンスも完成度が上がり、気持ちも体育
大会へと向いてきたのも束の間、雨で中止が言い渡されまし
た。この時私は、一番悔しいのは最後の体育大会が無くなった
3年生だと気付き、より一層優勝して1位を渡したいと思いま
した。そして、本番。どの群団も完成度が高く、1位をとれるか
不安でいっぱいの中、ついに1位の発表がきました。橙という

声が聞こえた瞬間、安心と嬉しさ、達成感を感じ、今までの頑張
りが認められた気がしました。三学年が互いを高め合い、先輩
が流した涙を見たこの日は、きっとこの先も忘れません。

111　大津 杏由葉 （名古屋市立長良中学校出身）

体育大会

　私は1年生の時から応援合戦の振り付けに挑戦してみたいと
いう思いがありましたが、3年音楽科の軍団の優勝が3連続と
続いた中での応援合戦は私にとって、とても大きなプレッシャー
でした。
　初めての河川敷での開催であることに加え、99人という大
人数での演技構成や見せ方を考えることは想像以上に難しく、
始めは思う様に進まない状況に焦りと不安で夜しか寝れない日
もありました。本番当日は近い距離で他の団からの歓声や声援
を浴びて気持ちが高まり、心をひとつにして今までで一番の演
舞ができました。ほかの団の演舞もとても素晴らしく、結果を聞

くまでは"こんなに頑張って練習してもらったのに優勝取れな
かったらどうしよう"とずっと不安で仕方なかったです。
　優勝を聞いて教室まで駆けつけてくれた1、2年生の喜んで
いる姿を見た時はすごく嬉しかったです。そして、たくさん支えて
くれたクラスメイトには感謝の気持ちでいっぱいです。

314　大谷 紗蘭 （半田市立乙川中学校出身） 橙群団
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　緑区の神の倉中学校より入試広
報部に参りました内山一裕と申しま
す。高校での勤務は初めてで、戸惑
うことも多くありますが、毎日が新鮮
で楽しく過ごしています。
　担当している１年生の数学Ａの授
業では「数学の楽しさ」を伝えられる
ように、また入試広報部として、各中
学校に「同朋高校のよさ」を伝えら
れるように、精一杯努力していきた
いと思います。どうぞ、よろしくお願
いいたします。

内山 一裕 先生
　皆さん、こんにちは。私は居川
真比呂と申します。同朋高校で保健
体育の先生をしています。ラグビー
部を指導しています。
　運動と健康は私の人生の中心で
す。私は生徒たちが健康で、自信を
持って、健全な生活を送るための手
助けができることを誇りに思ってい
ます。
　また、皆さんと一緒に学び、成長し
合えることを心から楽しみにしていま
す。どうぞよろしくお願いします。

居川 真比呂 先生

Club&Award News
生徒の活躍（2024年3月5日～5月23日）

■柔道部
第78回愛知県高等学校総合体育大会
女子78kg級　　第3位　山本 愛佳（303）
女子78kg超級　第3位　中谷 優心（105）

第78回愛知県高等学校総合体育大会 名南支部予選会
女子団体　第1位　⇒　県大会出場
男子団体　第7位　⇒　県大会出場

第78回愛知県高等学校総合体育大会
女子団体　第2位　⇒　東海大会出場

■陸上競技部
第78回愛知県高等学校総合体育大会 名南支部予選会
男子ハンマー投げ(6.000kg)
第7位　稲垣 瑛雅（208）　⇒　県大会出場

■サッカー部
第78回愛知県高等学校総合体育大会 名南支部大会
優勝　⇒　県大会出場

■女子バスケットボール部
第78回愛知県高等学校総合体育大会 名南支部予選
第8位　⇒　県大会出場

■バドミントン部
第69回名古屋市民バドミントン選手権大会 
女子ダブルス一般の部（2月）　
準優勝　廣瀬 結（303）※他校生と組んでの出場　

第144回令和6年度春季愛知県新人バドミントン大会 
女子シングルス
第3位　廣瀬 結（303）

第78回愛知県高等学校総合体育大会 名南支部予選会 
女子団体　
第3位　⇒　県大会出場

第78回愛知県高等学校総合体育大会 名南・知多支部予選会
女子ダブルス
ベスト8　廣瀬 結（303）・髙橋 和鈴（206）　⇒　県大会出場
ベスト16 柴田 依蕗（207）・水野 薫子（103）　⇒　県大会出場
女子シングルス　
ベスト8　廣瀬 結（303）　⇒　県大会出場
ベスト16 柴田 依蕗（207）　⇒　県大会出場　

■ラグビー部
第78回愛知県高等学校総合体育大会 
名南知多支部予選会
優勝　⇒　県大会出場

■バトントワリング
「スポーツ栄光賞」
「優秀選手・監督賞」
「スポーツ奨励賞」受賞
熊崎 裕斗（209）
イングランドで開催された世界大会へ日本代表
として出場。

■商業科
全商協会各種検定1級合格
全国商業高等学校協会主催検定試験
下記の生徒はすべて昨年度卒業生です。
①五種目1級合格者　澤田 夏生
②四種目1級合格者　井川 未結
　　　　　　　　　  井上 奈菜
③三種目1級合格者　池田 優太
　　　　　　　　　  小林 叶実
　　　　　　　　　  竹内 陽菜代
　　　　　　　　　  中西 大徒
　　　　　　　　　  服部 杏南
　　　　　　　　　  水野 桜子
　　　　　　　　　  森田 晴香
　　　　　　　　　  安部 隼平
　　　　　　　　　  河合 萠来
　　　　　　　　　  黒木 唯花
　　　　　　　　　  竹林 琴羽
　　　　　　　　　  森 さくら

中村A

中村B

中村C

中川A

中川B

中川C

西A

西B

北

熱田・港東

港西

名古屋中東部

名古屋南東部

知多・南

緑・三河

守山尾張東

尾張西部

尾張東部

稲沢・清須

津島・愛西

海部東部

海部南部

三重

笹島・笈瀬・日比津（学区）

豊国・黄金（学区）

御田・豊正（学区）

富田・はとり・助光・供米田（学区）

一柳・高杉・一色（学区）

長良・八幡・山王・昭和橋（学区）

山田・山田東・平田（学区）

名塚・浄心・菊井・天神山（学区）

北区

熱田区・港区の東港・港明（学区）

南陽・南陽東・当知・港北・港南・宝神（学区）

千種区・名東区・長久手市・中区・東区

天白区・昭和区・瑞穂区・豊田市･日進市・東郷町・みよし市

南区・東海市・知多市・半田市・常滑市・知多郡

緑区・豊明市・大府市・三河地区

守山区・尾張旭市・瀬戸市・春日井市・岐阜県東濃地区

一宮市・岐阜県岐阜地区・西濃地区

小牧市・岩倉市・北名古屋市・豊山町・犬山市・江南市・大口町・扶桑町

稲沢市・清須市

津島市・愛西市

大治町・あま市

蟹江町・飛島村・弥富市

三重県

同朋高校（EC②）

同朋高校会議室

同朋高校

富田北地域センター

中島公民館

中川区生涯学習センター

山田地区会館

西生涯学習センター和室①

北生涯学習センター

労働会館本館  第４会議室

名古屋市南陽交流プラザ小会議室

名古屋市教育館 第７研修室

乗西寺　　　　　　　　　　　

東海市芸術劇場

刈谷市中央生涯センター【アイリス】504講座室

JR勝川駅前  ルネック７F会議室A

尾張一宮駅前ビル(iビル）小会議室

岩倉市生涯学習センター

ARCO清洲（清洲勤労福祉会館）２F会議室

愛西市文化会館

七宝焼アートヴィレッジ

蟹江町中央公民館  分館

はまぐりプラザ  日本間

じょうさい  じ

6月22日

6月23日

6月22日

6月29日

6月22日

6月22日

6月22日

7月 6 日

7月 7 日

7月 6 日

6月29日

6月29日

6月23日

6月29日

6月29日

6月23日

6月23日

6月22日

6月23日

6月29日

6月30日

6月22日

6月23日

10:00～11:30

14:30～16:00

10:00～12:00

15:00～17:00

  9:00～12:00

10:00～12:00

13:30～15:00

14:30～16:30

13:00～16:00

14:00～15:30

16:00～17:30

13:30～15:30

11:00～14:00

  9:30～11:30

15:15～17:15

  9:30～12:00

13:30～16:00

10:00～12:00

10:30～12:00

10:00～12:00

10:00～12:00

14:00～16:00

10:00～12:00

地区名 該当地域（学区・区・市町村） 時日 場所
1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

土

日

土

土

土

土

土

土

日

土

土

土

日

土

土

日

日

土

日

土

日

土

日

☆会場の人数制限の都合上、必ず事前にformsでの参加登録をお願いします。

地域懇談会は、学年や学科、クラスの壁をこえて、同じ地域に住まう方々
がつどい、教育について語り合う会です。今年度も地域で工夫を凝らし
た企画が考案されています。企画内容については地域懇談会の全体チ
ラシ、地区独自チラシでご確認ください。それぞれの地区でまずは繋が
りを広げていただき、本音で語り合う場としてご活用ください。

地域懇談会のお知らせ
～生徒・保護者・教師・地域ではぐくむ学校へ～

体育科 数学科

新 任 教 員 紹 介
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　１年生は４月17日（水）～18日（木）にかけて、三河湾ヒルズホテルに行く１団とホテル郡上八幡に行く2団に分かれて
フレッシュマン合宿を実施しました。
　2日間をかけて２回の基礎検を行う一方で、HRでクラス討論やレクを行い、クラスの交流を深めることができました。
また団の交流もしようと意見が持ち上がり、リモートで三河と郡上を繋いで校歌の音量合戦をしたこともよい思い出とな
りました。
　合宿の最後はドッジボール大会を行いました。準備の時間が少ない中、それぞれクラ連のメンバーがよく動いてくれ
て、どちらも大盛況のうちに終えることができました。
　コロナ禍で途切れていたフレッシュマン合宿が復活して2年目。まだ高校生活に慣れない生徒たちが、少しずつ変化し
ていく様子を目の当たりにし、付添教員もとてもよい時間を過ごすことができたと感じており、これからの3年間に大きな
期待を抱かせてくれた１泊２日となりました。

1年生学年主任 内田 義博

フレッシュマン合宿1年生

　本校３年生は毎年４月に学校を代表して京都・東本願寺で上山研修を行っています。今年度は阿弥陀堂の改修工事
も終了しており、阿弥陀堂の歴史を聞き参拝をすることができました。御影堂では音楽科生徒による「真宗宗歌」「恩徳
讃」の合唱（普通科・商業科生徒は恩徳讃のみ合唱）を行い、法話では「人は出会いの中で生きている、その出会いの
準備を日々おこなっていることが大切である」という話など、普段とは違う学びがある時間を過ごすことができました。
　午後からのクラス別研修では、新しいクラスの仲間と楽しいひと時を過ごすことができました。
①京都駅・京都タワー周辺　306/311
②清水寺周辺　301/305/308/310
③伏見稲荷大社周辺　302
④錦市場周辺　303/304/307
⑤宇治・鳳凰堂周辺　309/312/313/314

3年生
3年生学年主任 小川 幸子

上山研修

　2年生は2つのコースに分かれ、それぞれのコースで豊かな学びがありました。
　普通科・商業科は三重県の朝明茶屋キャンプ場のバーベキュー施設で、『ビストロ同朋カレーコンテスト』と題した料
理コンテストを行いました。新しいクラスが始まってすぐではありましたが、班ごとに料理や食材、持ってくるものなどの相
談を通して関係を深めていきました。飯盒でご飯を炊くのは難しかったと思いますが、火加減の難しさに苦しみ、煙に目を
いぶされながら協力し、楽しそうに準備をしている姿が印象的でした。開会式から閉会式、後片付けの確認まで、クラ連
メンバーが見事に取り仕切ってくれていました。この行事を通じて、新しい仲間についてのいろいろな発見があったので
はないでしょうか。
　音楽科は、浜松市楽器博物館とヤマハ掛川工場を訪れました。工場で楽器の製造工程を知ることができたのはもちろ
ん、自分が普段触っていないさまざまな楽器に触れることができる機会になりました。開放感あふれるショパンの丘でお
弁当を食べることもでき、充実した時間を過ごすことができました。
　新しい学年、新しいクラスでの最初のイベントで親交を深め、有意義に過ごすことができました。生徒たちにとってこの
校外研修が3年間の大切な思い出となったことを心から願います。

2年生学年主任 荒川 諒太

校外研修2年生

校 外 研 修
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